



**3 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. P01-1993**

**1 550 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Paris Ouest Sotheby's Realty vous propose cet appartement de 120 m<sup>2</sup> idéalement situé dans le quartier très recherché Flandrin / Henri Martin, au cœur du 16<sup>ème</sup> arrondissement de Paris. Ce bien se trouve dans un immeuble de standing, sécurisé et bien entretenu, offrant un cadre de vie agréable et raffiné. L'appartement se compose d'un spacieux salon lumineux, parfait pour des moments conviviaux ou de détente, de deux grandes chambres confortables, idéales pour accueillir une famille ou des invités, ainsi que d'une cuisine moderne et entièrement équipée. Situé dans un quartier prisé, cet ...

Paris Ouest Sotheby's Realty presents this 120 sqm apartment ideally located in the highly sought-after Flandrin / Henri Martin neighborhood, in the heart of Paris's 16th arrondissement. Situated in a secure and well-maintained high-end building, this property offers a refined and pleasant living environment. The apartment features a spacious, bright living room, perfect for entertaining or relaxing, two large and comfortable bedrooms ideal for family living or hosting guests, and a modern, fully equipped kitchen. Nestled in a prime neighborhood, this apartment benefits from an excellent ...

**PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO**

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

